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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 25.11.2009 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

Stadtrat 16.12.2009 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Martin Bauersfeld ( CDU) zu den Abiturnoten an 

den Schulen der Stadt Halle 
  
 
 
Für die Aufnahme des gewünschten Studiums sowie den Einstieg in das Arbeitsleben wird 
der Durchschnitt der Abiturnoten immer wichtiger. Deshalb frage ich die Verwaltung: 
 

1. Welcher Durchschnitt der Abiturnoten wurde an den verschiedenen weiterbildenden 
Schulen in den Abiturprüfungen seit 2005 erreicht? 

2. Wie viele Schüler legten an den verschiedenen weiterbildenden Schulen, inklusive 
der Schulen des zweiten Bildungsweges, das Abitur ab? 

 
 
 
gez. Martin Bauersfeld 
Stadtrat 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2009/08409 
Datum:   04.11.2009 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Martin Bauersfeld 
Plandatum:        



Die Antwort der Verwaltung lautet: 
 
Die Beantwortung der Anfrage erfolgt zur Stadtratssitzung Dezember 2009, weil die Frage 
zur Beantwortung an das Landesverwaltungsamt weitergeleitet wurde. 
 
 
 
 
 
Tobias Kogge 
Beigeordneter 
 
 
 



Die Antwort der Verwaltung lautet: 
 
Die Antworten zu den o.g. Fragen wurden durch das Landesverwaltungsamt mit Schreiben 
vom 23.11.2009 (siehe Anlage) wie folgt beantwortet: 
 
 
Zu 1. 
- keine Antwort 
 
 
Zu 2 
„Aus den „Statistischen Berichten“ B I j/08 Schuljahr 2008/2009 - Schuljahresendstatistik-, 
Seite 36 vom Statistischen Landesamt ist nachstehende Tabelle übernommen worden.“ 
 
 
Anzahl der Schulabgängerinnen und Schulabgänger  

aus Halle nach Abschlussarten 
im Schuljahr 2008/2009  

Hochschulreife Fachhochschulreife 
zusammen weiblich zusammen weiblich 

760 418 80 45 
 
 
 
Tobias Kogge 
Beigeordneter 
 
 
 


